

Ferienprogramm auf dem Reiterhof Holder

Auch in diesem Jahr hat das Ferienprogramm für Kinder auf dem Reiterhof Holder stattgefunden, indem Kinder das Reiten und Pflegen von Pferden kennenlernen können.

Als erstes werden die Kinder in zwei Gruppen mit je Circa 10 Kindern eingeteilt und anschließend durch den Hof geführt, um zu sehen wie die Tiere gehalten werden und was für Tätigkeiten in einem Pferdestall anfallen.

Sobald der Rundgang vorbei ist werden die Pferde auf den Putzplatz geführt, um von den Kindern geputzt zu werden. Dabei dürfen die Kinder sogar unter Unterstützung die Hufe auskratzen und die Beine säubern.

Danach werden die Pferde gesattelt und in die Reithalle geführt. In der die Kinder dann mit voller Vorfreude auf den Pferden ein paar Runden reiten dürfen.

Die andere Gruppe mistet so lange die Ställe der Pferde aus, was ihnen sichtlich Freude bereitet hat.

Sobald alle Ställe sauber sind und jedes Kind geritten ist, wird getauscht. Sodass jedes Kind einmal misten und einmal reiten konnte.

Am Ende gab es für die Kinder dann noch leckeres Essen und Trinken als Stärkung nach der getanen Arbeit. So ging der Tag für die Abenteurer mit einem strahlenden Lächeln zu Ende.



